"Abensquell" feiert die Könige

Robert Gruber gewinnt den Titel - Kevin Grünwald siegt bei der Jugend



Die Königsproklamation (v.l.): Zweiter Schützenmeister Tobias Aigner, Jugend-Vizekönigin Sandra Zellner, Vizekönig Anton Kuffer sen., Jugend-Schützenkönig Kevin Grünwald, Schützenkönig Robert Gruber, dritte Königin Manuela Kuffer, Schützenmeister Anton Kuffer jun. und dritter Jugendkönig Matthias Eberwein.

Abens. Die Abensquell-Schützen haben bei der Saisonabschlussfeier ihre neuen Schützenkönige gefeiert. Robert Gruber gewann den Titel bei den Erwachsenen, Kevin Grünwald triumphierte bei der Jugend.

Vorjahres-Schützenkönig Reinhold Oestreicher hatte bei der Saisonabschlussfeier ein Essen spendiert, anschließend ging es an die Siegerehrung. Die Preisverteilung für die Jugend führte Jugendleiterin Manuela Kuffer durch. Schützenmeister Anton Kuffer jun. ehrte die Vereinsmeister und Blattlsieger der Erwachsenen.

Gespannt wurde die Königsproklamation erwartet: Erster Jugendkönig wurde Kevin Grünwald mit einem 200-Teiler, Vizekönigin wurde Sandra Zellner (208-Teiler), auf Platz drei kam Matthias Eberwein (368-Teiler).

Bei den Erwachsenen errang Robert Gruber mit einem 55-Teiler die Königswürde, Vizekönig wurde Anton Kuffer sen. mit einem 268-Teiler, dritte Königin wurde Manuela Kuffer mit einem 385-Teiler.

Nach der Proklamation teilte Anton Kuffer jun. in seiner Vorschau noch einige Termine mit, die bis zur kommenden Jahreshauptversammlung für den Verein anstehen. Unter anderem werden die Abensquell-Schützen am Umzug des Bayerischen Schützentags in Landshut teilnehmen und Gastgeber des Gauböllertreffens in Abens sein. Weiterhin ist ein Jugendausflug nach "Pullman City" zusammen mit den Jungschützen aus Schweitenkirchen geplant. Ende September findet dann ein viertägiger Erwachsenenausflug in die Weingegend um

Würzburg statt. Hierfür kann man

sich noch bis Ende April beim

Schützenmeister anmelden.